Comisión de ANEP revisará II Paquete

Los estudios técnicos del caso hará una comisión especial nombrada por ANEP de los nuevos impuestos aprobados ante-noche por la bancada democristiana de la

Asamblea Legislativa.
Si es preciso y si hay base para ello
podria presentarse un recurso de inconstitucionalidad, sostuvieron los directivos
de la cúpula empresarial salvadoreña,

ayer en conferencia de prensa.

Reiteraron que en la reunión sostenida
por miembros del Comité Ejecutivo de la Asociación, con el presidente Duarte, éste no atendió los planteamientos que le fueron hechos, entre ellos el de posponer la aprobación del presupuesto de 1987, para mientras se hacía una detenida revisión del proyecto de los nuevos impues-

tos.

Por otra parte, señalaron que el impacto negativo que se tendrá con la aprobación del segundo paquete, será grave, pues se producirá una gran descapitalización de empresas, lo que vendrá a tradución de mayor desempleo, pues no sólo cirse en mayor desempleo, pues no sólo no se presentarán nuevas oportunidades de plazas, sino que muchas de las empre-

-Pasa a la página 69-

Encuentran droga a reos de Centro Penal

(Santa Ana). Por haberles encontrado marihuana a tres reclusos del Centro Penal de Occidente, se les seguirá juicio en el Juzgado Segundo de lo Penal para la completa depura-ción de este nuevo delito.

Los vigilantes les descu-Los vigilantes les descu-brieron, en el callejón del taller antiguo, drogas a los reclusos Víctor Manuel Avilés Argueta y Manuel de Jesús Rodriguez Cam-pos, Ricardo Flores Sán-chez, el otro reo, fue exclu-da de sea deltro previous. do de ese delito porque no le decomisaron ninguna droga y solamente les acompañaba al momento de ser descubiertos.

850 campesinos reciben títulos hov en FINATA

Ochocientos cincuenta títulos de propiedad, serán entregados hoy sábado, a igual número de campesinos beneficiarios del De-creto No. 207, informó ayer

FINATA.

Los actos, dijo el vocero
de la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas (FI-NATA), se realizarán en la finca Santa Teresa, situa-da en el cantón El Rosario. jurisdicción de San Martín, departamento de San Salvador, a partir de las nueve de la mañana

Será el presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte y el Ministro de Agricultura y Ganaderia, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, quienes tendrón a su corgo la pertenda drán a su cargo la entrega de los citados títulos, por

-Pasa a la página 69



-Foto de LA PRENSA por Payán AQUEL DIA DE OCTUBRE. El Teatro Viviencia presen-tará hoy en el Hotel El Salvador Sheraton, la obra "Aquel Día de Octubre", del salvadoreño Dr. José Luis Ayala Garcia, Informan Dorita de Ayala, directora, y Srta.

Normal servicio de buses a San Miguel

El servicio de transporte colectivo a la ciudad de San Miguel es normal, dicen las filiales de la Asociación de Empresarios de -Pasa a la página 33-



(Información en página 79)



ANIVERSARIO, El Presidente de la Re-pública, Ing. José Napoleón Duarte, y el Embajador de los Estados Unidos, Sr. Edwin G. Corr. presidienon los actos gele-

brados con motivo de un año más de labo-res de la Comisión Nacional de Restauración de Areas. El acto se realizó ayer en el Hotel Presidente



BECADOS. Cuarenta jóvenes estudiantes de diferentes partes del país, partirán en los próximos días a Estados Unidos bajo el "Programa Becas para la Paz". Los jóvenes fueron seleccionados por Empresarios Juveniles, para que por dos años realicen estudios en universidades nor-teamericanas. El programa es auspiciado por la AID y la Universidad de

Revisión de buses en defensa de salud

"En enero continuará la inspección de buses del transporte público para evitar que expelan monóxido de carbono 246482 y contaminen el ambiente'', afir-mó ayer el director general de Transpor-te, Dr. Oscar Plana Boter.

te, Dr. Oscar Piana Boter.
Agradecíó por otra parte el interés de
LA PRENSA GRAFICA, por recoger el
clamor ciudadano en relación a lo molesto y peligroso para la salud de las grandes humaredas que ocasionan algunos buses del transporte público.

Por nuestra parte, dijo, estamos atentos a dichas denuncias y peticiones de la

Explicó que a raíz del terremoto hubo necesidad de dedicar todo el tiempo a la reordenación del tráfico de buses por el centro de la capital, con el fin de evitar el peligro a los usuarios en paradas y reco-rridos de las unidades ya que muchas paredes próximas a paradas y edificios estaban muy deterioradas

Manifestó que cuando sobrevino el te-rremoto se llevaban inspeccionadas 31 Rutas de buses, de las cuales habían sido suspendidas por expeler mucho humo un

-Pasa a la página 92-



REINA (San Miguel). La señorita Ligia María Lazo, electa reina de la Cruz Roja Sección San Miguel, fue coronada durante la 4a. Verbena Cruzrrojistica realizada en el Club de

Pastorelas en zonas dañadas por el sismo

Este jueves comenzó el Concurso de Pastorelas, en el Condominio Versalles, con el triste marco de me-

rremoto del 10 de octubre. Las presentaciones conti-

Equivocado camino de reactivación económica El Salvador nunca había

dependido tanto de la ayuda, los préstamos y la cari-dad internacional como bajo el actual gobierno de-De Santa Ana

mócrata cristiano, dijeron directivos de ARENA. Esto significa, agrega-ron, que hemos alcanzado

Alcaldía destituye al director de la PM

(Santa Ana). La Corporación Municipal dejó sin efecto el nombramiento de director de la Policia Mu-

Torres. En forma interina ha sido nombrado el subdirector Leonardo Paiz

Alternativas ANE ante 'II paquetazo'

no continuar subsidiando instituciones autónomas, son dos de las alternativas presentadas por el sector privado, para evitar la aprobación de nuevos y mayores impuestos fiscales.

Impuestos riscales.

Conocida la aprobación de lo que ha
dado en llamarse el "segundo paquetazo", dirigentes de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP)
deron a conocer ayer en conferencia de prensa, que en la reunión sostenida el pasado miércoles con el presidente Duarte, éste sostuvo su posición de no tenero

más alternativa para solucionar el problema del déficit fiscal, que aprobar los

Nosotros sostenemos, afirmaron, que otras alternativas para remediar el déficit fiscal son:

1) Reducción del Presupuesto para

 No continuar subsidiando, en las cantidades que se hace, a las institucio-nes autónomas, que son la causa más importante del desbalance fiscal.

3) Renegociación tanto de la deuda ex-

-Pasa a la página 92-